

Bruxelles 25 Mars 1892

Mon cher Monsieur Hayashi

Veillez m'excuser de ce que je ne vous ai pas encore adressé le montant des dernières acquisitions que j'ai faites chez vous. Des rentrées sur lesquelles je comptais pour le commencement de ce mois ne se sont pas effectuées : de là le retard. Mais dès le commencement du mois prochain, je réglerai le compte, soit par chèque soit que je fasse directement le versement entre vos mains. Je compte d'ailleurs me rendre sous peu à Paris. Si vous avez reçu des choses de 1^{er} ordre en fait d'estampes, je vous serais très obligé de bien vouloir m'en tenir en réserve.

Je recherche toujours particulièrement les Hokusai, les scènes maternelles et les heures d'Outamaro etc enfin, vous connaissez mes goûts.

Le goût de l'estampe japonaise commence à se répandre de plus en plus à Bruxelles. Je médite une exposition de spécimens de 1^{er} ordre, dont il y aura lieu d'attendre un grand résultat.

Agréez, je vous prie, mes bien cordiales salutations.

E. Michotte

Rue Royale n° 266